



あおぞら保育園 2022年 3月号

寒さの中にも少しずつ春の暖かい日差しが感じられるようになりました。先日、念願であった発表会を幼児クラスのみではありましたが、無事終えることができました。開催にあたり保護者の皆様にはご協力をいただきありがとうございました。また、乳児クラスの発表はビデオ配信となりましたが、小さな子どもたちが大きな舞台の上で一生懸命頑張ってくれた姿を是非お子さまと一緒に楽しんでご覧いただけたらと思います。

この大きな行事を終えると、いよいよ進学、進級へと真つぐらです。子どもにとっては嬉しさと不安が入り混じる時期でもあります。保護者の方もそうではないでしょうか?学校へ行行ってちゃんとやっていけるのかしら?進級して環境変化についていけるのかしらと心配になりますね。ですが、親の心配も子どもを不安にさせてしまうことがありますので、『大丈夫よ』と背中を押してあげてください。あおぞらの子どもたちはちゃんと応えてくれます。保護者の方が安心してそう言えるよう、今後も『子どもたちの心を大切に』保育して参ります。そして、コロナ禍に負けず子どもたちの笑顔と一緒に職員一同頑張りますので、ご理解、ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。



- ◎園長 田中奈穂美 ◎主任 中村 円香
- ★はクラスリーダー
- ひよこ組(0歳児) ★赤羽 彩奈 長岡友理子
- ぺんぎん組(1歳児) ★三浦 美和 出水 夢 佐藤 千明
- うさぎ組(2歳児) ★小川 美穂 曾 彰子
- 中野 幸恵 小林江見子
- ことり組(3歳児) ★小茂田景子 松原 結衣
- はな組(4歳児) ★宮 愛美 柏木美由紀
- つき組(5歳児) ★福田 直也 小坂 真弓
- ◎保育補助 宮寺ゆう子 伊藤 智子 田崎 雅美
- 青柳真理子 遠藤 純子
- ◎看護師 平野 理香 ◎事務兼保育 山内 涼子
- ◎経理 宮本 和代
- ◎栄養士 ★関塚 郁美 ◎調理師 松山 李恵 高取紗矢佳
- ◎産休 下田 怜香 日下部凜菜



退職

氏井亜湖、木崎伶美、佐々木享子が3月31日で退職いたします。これまで保育園の子どもたちの幸せを第一に願い、精一杯頑張ってくれました。退職は非常に残念ですが、今後の活躍を大いに期待したいと思います。保護者の皆様にはこれまで本当にお世話になり、ありがとうございました。

3月の予定

- 1~4 身体測定週間
- 3(木) ひなまつり給食
- 4(金) 人形仕舞
- 5(土) 新入園児面談
- 7(月) 幼児体育指導
- 10(木) おひなまつり会
- 17(木) 0歳児健診
- 19(土) 卒園式
- 22(火) 新クラススタート
- ※避難訓練(予告なし)

新クラス説明会

新型コロナウイルス感染予防のため、今年度は中止とさせていただきます。新クラスよりおたよりを配布させていただきます。その他変更点は随時お知らせいたします。

4月の予定

- 4~8 身体測定週間
- 7(木) 避難訓練
- 13(水) にじいろワークショップ
- 18(月) 幼児体育指導
- 19(火) こいのぼり飾り
- 21(木) 歯科検診
- 28(木) 子どもの日会&誕生日会

★4月の予定に関しては、まだ予定です。後日年間予定表を配布いたします。また、来年度の親子レクリエーションは、中止とさせていただきます。

お知らせ...

★3月1日よりホームページの保護者専用閲覧ページのパスワードが変更になりました。先月、おたよりを配布させていただきましたので、そちらをご確認ください。

愛情ギュッとず〜っとはむら♡

●ひよこ

早いもので、4月の入園から1年が経とうとしています。ひよこ組の子どもたちはたくさんのができるようになりました。歩けるようになって、離乳食も完了し、身の回りのことを自分でやろうと頑張る姿がみられるなど、著しい成長を見せてくれました。毎日可愛い子どもたちの笑顔に、私たち担任もたくさん癒され、元気をもらいました。そして、多くの感動の瞬間に立ち会えたことを嬉しく思います。ぺんぎん組へ進級したら、さらなる成長をみせてくれることと思います。保護者の皆様には1年間大変お世話になり、ありがとうございました。



●ぺんぎん

ぺんぎん組最後の月になりました。お家の人と離れがたくて泣いていた日が懐かしいですね。2月の製作は、3日間をかけてひな人形飾りを作りました。小さなシールをはがしたり、顔にも挑戦しました。他にも、この一年で身の回りのことが自分でできるようになり、脚力もついて、いつの間にか散歩カーなしで散歩に出かけられるようになりました。進級すると2階の部屋に移動するので、今月は階段の上り下りの経験を増やしていく予定です。子どもたちとも『うさぎ組になったら〇〇できるんだって～。楽しみだね。』と話をしているので、進級に向けて期待感を持って過ごしていきたいと思います。一年間可愛いみんなと過ごせた事に感謝の気持ちでいっぱいです。ご理解ご協力いただきありがとうございました。



●うさぎ

今年は雪予報も多く、寒さが厳しく感じられましたが、そろそろ花粉も気になる時期ですね。さて、うさぎ組で過ごすのも残り1か月となりました。うさぎ組では最近、戸外遊びのあと、入室前にネットに登ったり、滑り台を反対登りしたりと、プチミッションに挑戦しています。みんなの前で登りきったり、先生と一緒に少しずつできるようになったりと、うさぎ組が始まった当初とは顔つきも変わり、自信がついてきたように感じられます。普段使わない身体の部位を使い様々な動きを経験した日のお昼寝は、いつもよりみんなぐっすり寝ています。

そして、製作では2つの初めてに挑戦しました。節分の鬼の面作りではハサミの一回切りに、ひな祭り製作ではお雛様の洋服を折り紙で作ることに挑戦しました。どちらも保育士の話をよく聞いて一緒に頑張っていました。成長と共にいろいろなことに挑戦できるようになったうさぎ組さんです。3月もいろいろなことに挑戦していきたいと思います。



●ことり

今年度も残す所、あとひと月となりました。昨年の4月には『お兄さんクラス!』『お姉さんクラス!』と張り切っていた子どもたち。そのやる気はそのままに、1年間、行事や日々の生活の中で多くのことを頑張ってきました。運動あそびでは体力がついてきて、『友だちに負け

たくない』という気持ちも芽生え、自分から挑戦しようとするようになりました。当番活動では、みんなの前で話をするを経験し段々と大きな声で話せるようになり、友だちの話を聞こうとする姿も出てきました。

そして発表会。大きな舞台で自分のセリフをはっきりと言い、友だちと声をそろえたり、そっと教えあう姿に成長を感じました。もうすぐはな組。進級に期待を持って、みんなが楽しく4月を迎えられるよう見守っていきたいと思います。1年間、ご理解・ご協力ありがとうございました。



●はな

発表会では緊張がこちらまで伝わってきましたが、お家の人に見てもらえたことが嬉しかったようで、終わった後に『もう一回やりたい!』と言う子どもたちでした。みんなで作り上げてきたからこそ楽しく、自信を持って行えたのだと思います。今回の発表会がみんなにとって楽しい思い出となっていたら嬉しいです。

鬼ごっこなど体を動かして活発に遊ぶことが大好きなはな組。1年間たくさんのごことに挑戦し、友だち同士の遊びも増えました。その中で友だちと気持ちがぶつかることもたくさんあり、そのたびに話し合い、様々な気持ちを経験しているところです。友だち同士で支え合い、『頑張れ!』『できるようになったのすごいね!』と声を掛け合っている姿が増え、子どもたちの成長を近くで感じる事ができ嬉しく思います。はな組で過ごすのも残り1か月。たくさんのご成長を子どもたちと感じ、褒めていきながら自信と期待をもってつき組に進級できるよう全力でサポートし、毎日楽しく過ごしていきたいと思います。1年間たくさんのご理解・ご協力ありがとうございました。



●つき

先日は発表会へのご参加、ご協力ありがとうございました。踊りも劇も今まで頑張ってきた成果を見ていただくことができ、本当に良かったです。舞台袖の真剣な表情から、舞台に出たときの役になりきるスイッチ。じっくり考えて演じていることが伝わり、一つひとつの場面でも思わず涙が出そうになりました。シンデレラの『信じていれば、夢はきっといつか叶う。』というフレーズが子どもたちの心の中に残ってくれたら良いなと思いました。そして、お別れ遠足では、バスに乗り、野山北・六道山公園に行き、アスレチックでたくさん体を動かして遊んだり、ハイキングをしたり、お家の人に作っていただいたお弁当を食べたりしてきました。帰りのバスで寝てしまうほど、思いっきり遊び、楽しい思い出をたくさん作ることができました。保育園生活も残り1か月を切りました。つき組での1年間、様々なことに挑戦していく中で、一人ひとり一生懸命がんばる姿・できるようになりたいという気持ちの強さから、子どもたちの成長を大きく感じました。最後まで楽しい思い出をつき組全員で作っていきたいと思います。保護者の皆様、これまでたくさんのご協力、ご理解をいただきありがとうございました。